bauwirtschaft

Schweizer Bauwirtschaft - Offizielles Organ des Schweizerischen Baumeisterverbands

Home

News

Meinung

Dossiers

Galerien

Sponsored

Jobs











Wie Fabian zum Brückenbauer wurde.

News ② 17. Juli 2019 🆀 SBW

Fabians Start ins Leben war ein steiniger Weg. Zwei Monate zu früh zur Welt gekommen, musste er aufgrund seiner zerebralen Bewegungsstörungen und seiner Kieferanomalie schon zahlreiche komplizierte Operationen über sich ergehen lassen. Doch der Jugendliche lässt sich dadurch nicht einschränken. Er ist begeisterter Sportler und hat bei den Special Olympics schon mehrere Medaillen gewonnen. Und er hat einen grossen Traum: Er möchte einmal Brückenbauer werden. Die Stiftung Wunderlampe konnte ihm mit einem Besuch bei einem Brückenbauer im Chessiloch im Entlebuch schon einmal ein bisschen nach den Sternen greifen lassen.

Schon als kleiner Junge begeisterte sich Fabian für schwere Baumaschinen und das Treiben auf Baustellen. Sein Interesse gilt vor allem der Technik, die hinter Bauwerken steckt. Deshalb interessiert sich der 16-Jährige auch ganz besonders für den Brückenbau, der ihn sehr fasziniert. Gegenwärtig besucht Fabian noch eine heilpädagogische Schule und dann möchte er eine Lehre beginnen, die mit einem Handwerk verbunden ist. Zusammen mit der Swissrope AG, die sich mit dem Bau von Hängebrücken an speziellen Orten einen Namen gemacht hat und gegenwärtig im Chessiloch bei Flühli mit dem Bau einer Brücke für Wanderer 40 Meter über den Seebenbach beschäftigt ist, konnte die Stiftung Wunderlampe Fabian mit einem einmaligen Erlebnis überraschen.

